



Nota de prensa

FORO DE INVESTIGADORES EN PRIMERA INFANCIA EN PARAGUAY

- El profesor Javier Alliaume Molfino, del Instituto del Niño y Adolescente del Uruguay (INAU), participó del XIV Foro de Investigadores en Primera Infancia, realizado en Asunción.
- En el marco de su visita, la OEI Paraguay realizó un encuentro de intercambio técnico con los equipos del Ministerio de Educación y Ciencias, el Ministerio de la Niñez y la Adolescencia y el proyecto CDI de UNICEF.
- La actividad permitió intercambiar experiencias entre Paraguay y Uruguay en torno a la formación y acompañamiento en primera infancia.

Asunción, 27 de octubre de 2025. – En el marco del XIV Foro de Investigadores: Primera Infancia, celebrado en la Universidad Iberoamericana de Asunción (UNIBE), el profesor Javier Alliaume, docente del Centro de Formación y Estudios del Instituto del Niño y Adolescente del Uruguay (INAU), compartió su experiencia y conocimiento en temas vinculados al desarrollo y la educación en los primeros años de vida.

El foro reunió a especialistas, académicos y profesionales de Iberoamérica para debatir sobre los desafíos actuales en materia de políticas, investigación y formación en primera infancia.

Por su parte, la **OEI** organizó un **conversatorio técnico** con la participación de representantes del **Ministerio de Educación y Ciencias (MEC)**, el **Ministerio de la Niñez y la Adolescencia (MINNA)** y el **equipo del proyecto Cuidado para el Desarrollo Infantil (CDI) de UNICEF** que implementa la OEI Paraguay.

En el encuentro, los equipos intercambiaron **experiencias y buenas prácticas** en torno a la formación docente, el acompañamiento a familias y las estrategias de atención integral en la primera infancia. Este espacio de diálogo contribuyó a fortalecer los vínculos de cooperación entre Paraguay y Uruguay, reafirmando el valor del aprendizaje compartido y de la cooperación sur-sur.

Con esta iniciativa, la **OEI Paraguay** continúa impulsando el trabajo colaborativo entre instituciones nacionales y referentes regionales, promoviendo una mirada integral y articulada sobre el desarrollo infantil temprano.

CONTACTO





Acerca de la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur en Iberoamérica. Actualmente cuenta con 23 Estados miembros y 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

En 2024 recibió el prestigioso Premio Princesa de Asturias de Cooperación Internacional "por su fructífera labor en la promoción del multilateralismo y por representar un importante puente en las relaciones entre Europa e Iberoamérica". Con más de 650 proyectos en curso y 400 convenios de cooperación activos, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con una media de 11 millones de beneficiarios directos en los últimos 5 años.